

SUSCRIPCIONES

En Alicante, un mes. . . . . 2' - ptas  
Fuera, trimestre. . . . . 7'50

25 ejemplares 1'75 ptas.

Franqueo concertado

# EL CORREO

Núm. suelto 10 Cts.

Diario Constitucional y Parlamentario

Toda la correspondencia debe dirigirse al Director

Redacción y Administración  
Marqués de Molina, núm. 50

Teléfono núm. 11

## COMENTARIOS

### In quinquenio de mando

Después de cumplirse, bien cumidos los cinco años de dictadura por la presidencia y jefatura única del Gobierno del general Primo Rivera, que representa una retención física e intelectual que por enorme, nos maravilla; después transcurrido un quinquenio que terminó el día 13 de septiembre último con el acto ostensible que reunieron los elementos adictos a la P. que desempeñan los Ayuntamientos y Diputaciones de las provincias todas españolas, cuyo acto culminó en Madrid, señalándolo la "faceta" como fiesta oficial, y oficiales eran en realidad de verdad, los componentes del mismo; desde aquella fecha en la que aparecieron determinados movimientos en sentido de algarada contra el gobierno, que éste cortó rápidamente, porque tiene buena policía con tanto tan fino como sensible; desde aquella intentona para alterar el orden público, muy inferior a la que se tramó hace dos años para día o la noche de San Juan, porque en ésta de hace dos meses, no estaba incluido ningún militar, pues todos ellos, los que ocupan cargos oficiales y los que no los ocupan están satisfechos, se dispone la Asamble Consultiva, que hace las veces de Parlamento, a "pensar" en el estudio de la nueva Constitución del Estado que allá para dentro de tres años, el año 1.931, desea y ordena el general Primo de Rivera con la conformidad absoluta, claro está, del Rey, que se ponga en vigor esa Constitución, previa la aprobación de un plebiscito. Y decimos, como juicio nuestro lanzado a la publicidad, con el mayor respeto y en la forma templada, correcta, y dentro de la ley en que inspiramos siempre nuestros trabajos en este viejo periódico EL CORREO ¿no podría darse el caso dentro de lo verosímil, que ese plebiscito, que suponemos será distinto en la forma al anterior que se practicó sin secreto, sin listas electorales y con otras circunstancias que a nuestro entender, le quitaron validez y significación? ¿no podría suceder—repetimos—que ese pretendido plebiscito, si dentro de tres años sigue en el poder el general Primo de Rivera y sus adictos de la U. P. le fuera adverso al Gobierno?

nuestra esfera de acción modesta, por un milagro que nunca tendrá efecto, nos llamáramos Primo de Rivera y ocupáramos más de cinco años seguidos el poder, sin elecciones generales en España, iríamos primero al plebiscito, claro está que hablamos o escribimos de un plebiscito con máximas garantías de independencia ciudadana, para lo cual lo primero que hay que hacer es emitir el voto con papeleta cerrada, dentro de la urna, con exhibición de cédula personal y retrato del votante. La papeleta para el caso actual, ya lo hemos dicho más de una vez con permiso de la censura, debería tener, a nuestro juicio, la siguiente pregunta. ¿Está usted conforme en que continúe en el poder el Gobierno actual con sus congéneres los señores que componen la U. P.?

Si sacaba mayoría el Gobierno, tenía ya el voto de confianza necesario para estudiar la nueva «Carta Constitucional», con toda calma y tranquilidad, ahorrándose, además dentro de 36 meses, pulsar la opinión popular.

¿Está esto claro? nos parece que sí, y si está claro y es pertinente este pensamiento tan sencillo, como delicado ¿por qué no se lleva a la práctica?

Esta voz nuestra, provinciana, caerá, probablemente, en el vacío, pero esto no nos mortifica, porque si no halla eco en la opinión, es porque estará fuera de la realidad, y la minoría o la soledad, nunca se han impuesto al sentir general de los pueblos, cuando estos callan, abandonado con su silencio, la conformidad, en todo lo atañente a la Gobernación del Estado.

FLORENTINO DE ELIZACIN Y ESPAÑA

### Nuestros colaboradores

Los colaboradores de EL CORREO diario defensor del sistema constitucional y parlamentario, que honrarán estas columnas con sus luminosos escritos, son entre otros, los Excmos. Sres. don Miguel Villanueva Gómez, don José Sánchez Guerra, Conde de Romanones, D. Niceto Alcalá Zamora, D. Mario Mendez Bejarano, D. Antonio Royo Villanova, don Fernando Gasset, D. Basilio Alvarez, don Julio Milego, don Juan Bautista Catalá Gavilá, D. José Boquera, don Miguel Cabanellas, Julio Sánchez Moreno, don José Mas, D. Vicente Marco Miranda, D. Julio Cruañes Soler, D. José Fernández Jimenez, D. Rafael Alvarez Sereix, don Gregorio Ridaura y Pascual y otros ilustres escritores de la presente época que ya irán conociéndolos nuestros lectores por sus escritos.

Anúnciese EN ESTE Periódico

## NOTA DEL DIA

### ¡Señores, que aver fué mi Santo!

#### ¿Acaso es grano de anís?

Yo, que me ocupo de todo lo existente, y lo que no existe, lo imagino, creo que, modestamente, debo dedicar unas líneas, a la celebración de mi mi onomástico que fué ayer.

En las primeras horas de la mañana, recibí dos radios de felicitación, uno del Paraguay, donde residen mis padres, ricos hacendados de unas vastas plantaciones de achicoria y cacahuate; y otro, de mi hermano Ballasar, comandante del Ejército filipino. Luego como buen cristiano, asistí en la Colegiata, al santo sacrificio de la misa, y encendí con mi propia mano, dos cirios de 750 pesetas, uno, en el altar de San Andrés, mi Santo. Apóstol. En seguida, me trasladé en taxi de cero sesenta, a la Redacción, donde fui recibido con las mayores muestras de fraternal entusiasmo, por mis compañeros, personal de Talleres y Administración, repartidores, etc. al frente de los cuales figuraba el digno y bondadoso don Florentino, quien me entonaron tres veces consecutivas el «Himno Constitucional y Parlamentario», lebra y música, del bizarro amigo José Domenech, propietario que fué del Ku-Kux-Klan. Siguió a este cordial recibimiento, una sesión de hipnotismo y prestidigitación, a cargo del célebre profesor de ciencias ocultas, señor Antoine Gallero, con tal maestría efectuada que desaparecieron de mi boca, tres dientes de oro, que luego me encontré en la pitillera.

Acto continuo verificóse la presentación y entrega de regalos. Don Florentino, una estilográfica de oro, con mis iniciales de rubíes; su hijo Manolo, unas pantuflas de seda carmesí; el personal de Administración y Redacción, siete kilos de habanos «Romeo y Julieta», el de Talleres y reparo, un bastón de acabache, y el inspirado compositor Pepe Domenech, dos revólveres, tres fusiles, y una bomba de dinamita de su invención. Yo, claro es, correspondí a tanto obsequio, invitándoles a champagne y dulces.

Me retiré a mi domicilio orondo y salisfecho. Pero ¡cuán poco dura la alegría, en el hogar de los pobres! En mi casa me encontré con otro obsequio: el de mi esposa, cándida y sencilla, que en un súbito alumbramiento, me regaló tres chiquilines: uno rubio, otro moreno, y otro ternasolado. Excuso describirnos mi consternación.

ANDRES LAZCANO ROVIRA

### El hilo maravilloso del doctor Stille

Berlín.—Los periódicos se ocupan extensamente del maravilloso descubrimiento hecho por el doctor berlínés Otto Stille, que acaba de presentar en las academias de Ciencias de París y de Berlín, y que denomina «Hilo registrador de los sonidos y de la palabra».

En la Memoria que ha escrito acerca de su descubrimiento recuerda los trabajos realizados hace veintiocho años por el físico sueco Poulsen acerca del magnetismo remanente, es decir, del magnetismo que persiste en una determinada masa de acero.

Poulsen logró registrar eléctricamente los sonidos de un hilo de acero por medio de una simple variación de las moléculas. Los sonidos podían ser reproducidos una o dos horas después; pero pasados dos o tres días el hilo permanecía mudo.

El doctor Stille, a los cinco años de haber hecho ensayos, el físico sueco Poulsen, comenzó a trabajar para ver el modo de que el hilo de acero conservara los sonidos, y en especial la voz humana, indefinidamente.

Durante veintitrés años ha ensayado infinidad de métodos distintos, y al fin ha logrado lo que se proponía.

Antes las academias de Ciencias de París y de Berlín han realizado pruebas que parecen concluyentes.

Se sirve de un hilo de acero de composición especial y de tres décimas de milímetros de sección. Hace que lo atraviese una corriente eléctrica y luego lo conecta con un micrófono. Conforme el hilo es impresionado por el sonido se va deslizando el carrete que lo contiene, y los sonidos emitidos por micrófonos originan variaciones de intensidad de la corriente eléctrica que modifican de una manera durable el orden molecular del hilo.

Por lo tanto, el sonido no queda en el metal, como en un disco de gramófono, es decir, en su superficie, sino que se incorpora a él y forma en cierto modo parte de su masa. Este hilo de acero se impregna, por decirlo así, de toda con-

versación, música o canto emitidos por el micrófono.

Esta es la primera de las maravillas del invento; la segunda consiste en que basta con hacer deslizar el hilo de acero, ya impregnado de sonidos; delante de un electroimán para oír con exactitud prodigiosa la conversación, la música o el canto.

Es en realidad un teléfono que se acuerda, pasan los años que pasan, de toda palabra, de toda música y de canto que hayan hecho variar el orden de las moléculas que lo componen.

Pero esto no es todo: no sólo un hilo de acero así impresionado puede servir indefinidamente, sino que se logra a voluntad sustituir una impresión por otra, ya que las variaciones de intensidad de la corriente modifican el orden molecular del acero, y toda nueva impregnación borra la anterior sobre la parte del hilo que se desea.

En París y en Berlín, el invento del doctor Stille es considerado como capaz de efectuar una verdadera revolución en las comunicaciones telefónicas y a larga distancia.

Por otra parte, como el hilo es finísimo, ocupa enrollado en bobinas o en carretes muy pequeño espacio, y, además, su fabricación es extremadamente barata.

El nuevo descubrimiento acelerará el progreso de la cinematografía parlante y favorecerá a la telegrafía, porque permite igualmente registrar y reproducir las variaciones luminosas que forman la base de esta última invención.

Calculan los técnicos que el hilo de acero del doctor Stille transformará rápidamente toda la industria actual del teléfono, del telégrafo y del cinematógrafo.

Rogamos a los suscriptores de EL CORREO, que, para la buena marcha de esta Administración se pongan al corriente en sus pagos, los que tengan algún descubierto con la misma

## En vísperas de una solemnidad periodística

### Las Bodas de Oro de nuestro Director, en la Prensa alicantina

Con motivo de la proyectada celebración de las Bodas de Oro, de nuestro Director don Florentino de Elizaicin, con el periodismo alicantino, los queridos colegas locales, se expresan del siguiente modo:

Díce «La Voz de Levante»

LAS BODAS DE ORO DEL DIRECTOR DE «EL CORREO»

En la primera quincena del venidero mes, celebra nuestro distinguido compañero el veterano director de EL CORREO sus Bodas de Oro con el periodismo. Con tal motivo, la redacción del colega liberal prepara un extraordinario a todo lujo en el que aparecerán artículos de conocidos escritores, fotográficos, etcétera.

El éxito que obtuvo el número publicado por EL CORREO con ocasión de las Bodas de Plata de su director nos hace presumir que el que ahora se prepara será digno del feliz acontecimiento que se conmemora y de los grandes merecimientos del señor Elizaicin.

Independientemente de lo que la redacción de EL CORREO proyecta, se celebrará un banquete de confraternidad periodística organizado por amigos y compañeros del señor Elizaicin.

A juzgar por el entusiasmo con que la proposición de este acto ha sido acogida, el banquete promete resultar muy lucido.

Reproducimos de «El Día» BODAS DE ORO DE UN COMPAÑERO

Dentro de muy poco celebrará sus bodas de oro con el periodismo el veterano director de EL CORREO, don Florentino de Elizaicin y España, a quien nadie aventaja en amor a la profesión y a los periodistas sus compañeros.

La redacción del estimado colega quiere solemnizar la fecha organizando varios actos en honor del periodista ilustre, cuya vida intachable debe servir de ejemplo a cuantos luchan en el terreno periodístico.

Su labor perseverante le hacen acreedor a un sentido homenaje, y en él debe tomar parte con todos sus elementos, la Asociación de la Prensa y los centros culturales alicantinos, y el Ayuntamiento no debe ser ajeno a este acto de simpatía y de admiración.

«El Día» se asocia con entusiasmo al esperado homenaje.

Copiamos de «El Luchador» LAS BODAS DE ORO DEL DIRECTOR DE «EL CORREO»

Para conmemorar las Bodas de Oro con el periodismo de su director don Florentino de Elizaicin, EL CORREO publicará un número extraordinario.

Opportuno y merecido es este homenaje (al que nos sumamos entusiastamente) al distinguido compañero que durante medio siglo ha defendido ideales honradamente sentidos, y que cuando ha llegado a una edad en que, ordinariamente, hasta

el corazón se enfria, el señor Elizaicin, como ciertas montañas cubiertas de nieve en las alturas, poseen fuego en el interior, tiene blanco el exterior de su calva, más conserva en su corazón tanto entusiasmo, tanta idealidad, que con erupciones volcánicas, con más ímpetu que nunca, es un ejemplo de infatigable y valeroso luchador por ideales tan excelsos como la Libertad y la Patria.

### UN BANQUETE

Después de ajustado en primera plana lo que decimos acerca de las Bodas de Oro de nuestro colega EL CORREO nos enteramos que para la primera quincena del próximo mes se está organizando un banquete de confraternidad periodística en honor de don Florentino de Elizaicin.

Dado el entusiasmo de la comisión organizadora y las numerosas amistades con que el veterano periodista señor Elizaicin cuenta, el acto promete resultar muy brillante.

Muy agradecidos quedamos a la adhesión y carinosas frases, que los citados colegas, tributan a su dignísimo compañero, nuestro querido Director don Florentino de Elizaicin.

### A los fabricantes de mosaicos y baldosines

Los mosaicos y baldosines españoles son muy solicitados en Australia, donde ha influido el gusto imperante actualmente en los Estados Unidos y domina allí también en sus construcciones el estilo español.

Menudean las solicitudes de ofertas de casas importadoras de este país, que tienen gran interés en recibir estos productos de nuestra procedencia. Sería conveniente que nuestros fabricantes prestaran la debida atención a este asunto, hicieran lo necesario para dar satisfacción a estas solicitudes, mandando muestras y precios de su producción que dado el ambiente favorable, local y nacional, es indudable obtendrían negociaciones fructuosas.

Es un país de gran prosperidad económica y que ofrece grandes perspectivas para quienes decidan conquistarlo, siendo actualmente otras naciones la que importan estos productos, por tener en sus fronteras los productores de estos artículos, pero como el gusto imperante en el español, lo quieren precisamente de esta procedencia, por cuyo lado con un poco de esfuerzo, nuestra producción se impondría en el mercado.

El Centro Internacional de Comercio de Barcelona, para el intercambio de cuantas firmas españolas se hallen interesadas en este asunto, todos los datos que se deseen, en su Delegación en Bruselas.

Visado por la censura



DE PLUMA AJENA

Los congresistas del humo

Se anuncia la reunión en París de un Congreso de senadores organizado por la Liga Nacional Francesa de viciados de la nicotina. Nuevo Congreso y nuevo derroche de verbosidad...

Bien es verdad que en el cuestionario de la asamblea que tenemos a la vista, figuran las reivindicaciones relativas a la mejor calidad del tabaco...

Por esta parte el Consejo ha fracasado y ha repetido idéntico fenómeno en que venimos observando en España...

Pero a los congresistas franceses del humo les queda un consuelo. Y es este nada menos que un concurso de fumadores...

Los fumadores contumaces y auténticos suelen ser gente de levatada y fogosa imaginación. La reina de los reinos adorables que en las novelas del pasado siglo sólo aparecía en espirales de sutiles nubecillas de humo...

De toda suerte el Congreso de fumadores dejará bien pensado el símbolo de todas estas asambleas y del vicio que los une: humo y un ligero dolor de cabeza.

Observaciones

Un buen porvenir

Un coronel británico que es un «hacha» en guerra, el coronel Muller, ha dicho en la revista inglesa «Siglo XIX»...

Como puede apreciarse, el porvenir de la humanidad se presenta risueño. Como propagandista no tiene precio el coronel Muller. Hace unos reclamos tan prometedores para atraer a la clientela...

Méjor mal que anuncia también el final de toda guerra, aunque este anuncio es el de predecir, porque con tantos medios de destrucción como se crearán...

Y muy satisfechos, le llamamos genial y levantamos una estatua.

FARMACIA

DE A. Bonmati Sánchez. Específicos nacionales y extranjeros. Productos de las mejores marcas. Gran surtido en ortopedia.

Agua mineral, productos Merck y Poulenc, Callicida Bonmati. Sellos «Provo» Antiblenorágicos, «Litrotonas» para preparar la mejor agua mineral e mesas.

Segam, 11 (Plaza de Verdura) Alicante

QUISICOSAS

—Si doy una peseta, me procurarás size de aballos de tu hermana? —Si pero si usted me da cinco, le llevaré la peluca.

La señora de visita. —Qué hermosos muebles tenéis en el salón Tom. —Tom. —Ya lo creo; el señor que nos los ha vendido tiene la misma opinión y viene frecuentemente a ver a papá, pues maldice el momento en que nos los vendió.

En una tienda: —¿Cuánto vale este San Juan? —Cien pesetas. —¿Hombre, eso es abusar? Quiere usted 500 pesetas por el discípulo, cuando al maestro lo vendieron por treinta duros...

—Añoche tuve un sueño horrible. Me encontraba en una isla desierta, con dos mujeres. —¿Hombre? No creo que fuera un sueño tan desagradable. —Es que una era mi mujer y la otra mi suegra.

Los bomberos. —¡Pronto, caballero, pronto! ¿Qué se va a venir la fachada abajo? ¿Dónde está su señora? —No la sé. A lo mejor se estará andando porque huele a pelo quemado.

Visado por la censura

«Dime lo que Comes...»

El Conde de Romanones

A los diez minutos de un telefonazo previo, el conde de Romanones, inteligente y gentil, se presta complacido a la entrevista. El hecho merece divulgarse para ejemplo de «posés» y vergüenza de ilustres mentecatos que ni contestan a las cartas.

Me parece muy ingenioso el tema. Para un periodista joven acercarse al conde de Romanones supone una reivindicación ante los reporteros viejos que adoptan un cierto aire impertinente cuando añoran los tiempos en que a la salida de Palacio le cercaban.

Y poco que se deleitaban al redactar aquellas galeradas, llenas de incisivos fononados, que indefectiblemente terminaban así: «... y sin añadir una palabra más, Romanones se metió en el automóvil, que partió veloz hacia el Congreso».

—Mi gran apetito de siempre, que no he perdido, me ha llevado a mirar con indiferencia el problema gastronómico; pero ahora no como lo que quiero, sino lo que mi médico quiere que coma.

—No. Quizá este ocio forzoso, que me había hecho aumentar de peso en proporciones perjudiciales, y, claro, el médico me ha intervenido la alimentación.

—El cocido y el arroz, que es lo que más me gusta, es precisamente lo que Marañón no me deja comer. El cocido, que es el manjar más sabroso, y el arroz, que sólo se puede comer en España.

—Me encantan de todas formas. —¿Bebe? —En la vida he tomado vino ni licor. Y puede usted decir que degusto el agua de Lozoya como la mejor del mundo.

—¿Qué cocina prefiere? —La española, pero mi cocinero hace la francesa. Ignoro si la tolerancia liberal del conde o los dictados del doctor Marañón son los que le hacen transigir con un cocinero de aficiones opuestas a las suyas.

—Le agrada que le inviten a comer o invitar usted? El conde de Romanones replica riéndose a la cena. —Ni una cosa ni otra, salvo en circunstancias excepcionales. La razón es la hora avanzada, como en ningún país del mundo, a que se come en España que me obliga, si invito o me invitan a faltar a mi costumbre de estar acostado las once de la noche.

—Luego se acuesta usted inmediatamente después de cenar? —Si; y mi práctica me autoriza a desmentir esa teoría tan generalizada de que es perjudicial el sueño para la digestión. Por cierto—continúa—que cuando le hice notar a un médico esta observación él la reforzó con el siguiente experimento. A tres perros de idéntica raza y edad les sirvieron a la misma hora igual ración. Y mientras a uno le hostigaron para que estuviera en constante movimiento, a otro le dejaron hacer su instinto y al último le obligaron a echarse. Transcurrido cierto tiempo les dieron muerte simultánea. Al hacerle a usted, el perro que estuvo en constante movimiento no había empezado la digestión; el que hizo su instinto, preparó y echó; la llevaba mediada, y por último, el perro que habían acostado era el que cuando murió ya llevaba digeridos los alimentos.

Gerardo Ribas. De (Heraldo de Madrid)

«PLUS-ULTRA» Compañía Anónima de Seguros Generales (antes Centro Catalán de Seguros) FUNDADO EN 1387 Vida, Accidente, Incendio, Maquinaria, Robo

Agencia general: Luis Martínez Sánchez CALLE BAILEN 16, BAJO. ALICANTE

FARMACIA

DE D. Juan J. Tena Calle del Pilar núm. 3. —JÁVEA

Específicos nacionales y extranjeros, y productos de las mejores marcas. —Sueros y vacunas. Se preparan las recetas con el mayor esmero.

A todos aquellos de nuestros suscriptores que noten alguna deficiencia en el servicio de este periódico, rogamos que nos lo comuniquen para corregirlo inmediatamente.

COMPANIA TELEFON A NACIONAL DE ESPAÑA Capital desembolado de 350 millones de pesetas Avenida del Conde de Peñalver 5, MADRID El Consejo de Administración de esta Compañía, en consideración a los beneficios de la misma, acordó repartir a las acciones ordinarias un dividendo del siete por ciento o sean 27'19 pesetas por acción, ya deducidos los impuestos a cuenta de la participación que a dichas acciones puede corresponderles por el ejercicio de 1.928. El pago de este dividendo se efectuará desde 31 de Diciembre próximo contra presentación del cupón núm. 1 en los Bancos que a continuación se expresan o en cualquiera de sus Sucursales o filiales: Banco Hispano Americano, Banco Urquijo, Banco de Bilbao, Banco Hispano Colonial, Banca Marsans, S. A. Arnús Carí, Banco Urquijo Catalán. Madrid 29 de Noviembre de 1928 GUMERSINDO RICO-Consejero-Secretario.

Conferencia telegráfica y telefónica

Nota oficiosa

Se ha facilitado una nota oficiosa diciendo que considerando el retraso de algunos asuntos oficiales, con probable grave daño del servicio, la semana próxima la dedicará el Presidente al despacho y la secretaría no le dará nuevos asuntos.

Despachará los lunes y viernes y con el Rey no despachará hasta que no se lo indique el soberano.

No recibirá audiencias, ni conferencias telefónicas, ni asistirá a ningún almuerzo.

Queda salvado como es consiguiente el despacho con los ministros.

Consejo de Ministros

Esta tarde se celebrará un Consejo de ministros en la Presidencia.

Conflicto metatúrgico

Berlin—Las conversaciones entre los jefes de partido acerca de la consolidación del Gobierno sobre la base de una gran coalición, han quedado aplazadas a causa del conflicto de la industria metatúrgica, que absorbe por entero la atención del Gobierno.

El canciller recibirá hoy, separadamente, a los representantes de patronos y obreros, y no se sabe si los patronos aceptarán el arbitraje de una elevada personalidad.

Bolsa de Madrid CAMBIOS

Table with 2 columns: Libras (30,05), Francos (25,15), Dólares (6,195)

VIDA LOCAL

Mañana regresará a Madrid, el redactor del diario «La Nación», nuestro estimado amigo don Luis Vazquez Llop.

—Ha regresado de su viaje al extranjero el doctor don Pedro Herrejo Rubio.

—Ha regresado de Orihuela, nuestro querido amigo don José Fuentes Lozano.

La ofrenda a Schubert en el Ateneo. Hoy sábado se efectuará, como ya hemos anunciado, el festival conmemorativo del centenario de Schubert.

Mañana llegará a esta capital, el Sr. Ossorio y Gallardo.

Mañana llegará el ilustre abogado don Angel Ossorio Gallardo, exministro y Presidente de la Academia de Jurisprudencia.

A las once y media dará una conferencia en el Colegio de Abogados sobre «El Decálogo del Abogado».

El señor Ossorio Gallardo será obsequiado por sus compañeros con un almuerzo en el Real Club de Regatas.

Ha dejado de existir en esta capital la señora doña Angeles Dupuy Botella, esposa del farmacéutico establecido en la calle de Rafael Altamira, esquina a la de Padilla, don Remigio Romero Mira, muy querido amigo nuestro.

Reciba la familia de la finada nuestro sentido pésame.

SALON AZUL. Chocolate, fiambres, mariscos. DE 4 A 8 Y MEDIA DE LA TARDE el centro de reunión más elegante y confortable para señoras y caballeros que las acompañen.

DE 8 Y MEDIA EN ADELANTE ENTRADA LIBRE. Reservado el derecho de admisión.

Cartelera cinematográfica. CENTRAL CINEMA. Estreno de la bonita cinta, «La frontera del amor».

MONUMENTAL. Hoy estreno de la colosal película «Esposas alertas».

IDEAL CINEMA. «El crimen de Vera Mirtzerwa», éxito de Maria Jacobini. ESPAÑA. Debut del colosal cantor, «Guertrita».

Explosión en una fábrica de lámparas eléctricas. Resultan heridos numerosos operarios

Santiago.—En la inmediata villa de Padrón, cuando se ultimaba anoche los preparativos para comenzar los trabajos en la fábrica de lámparas eléctricas, se produjo una tremenda explosión en el depósito de la bencina que alimentaba el motor.

A consecuencia de la explosión resultaron numerosas víctimas, pues los efectos alcanzaron a las treinta y dos personas que se hallaban en el local, aunque muchas de ellas sufrieron heridas leves.

Las personas que resultaron graves fueron trasladadas en automóviles al hospital y al Sanatorio del doctor Baltar.

Ahogado en un pozo

Ciudad Real.—Dicen desde Dalmiel que al pretender sacar agua de un pozo situado en las afueras de la población Bernardo González, de cuarenta y dos años, cayó al fondo. Su cadáver apareció flotando en el agua.

PRINCIPAL

Exito de la bailarina Carmen del Turia, del ilusionista Andrinelli y de la bella canzonetista reina del cuplé, Conchita Piquer.

Originales para el extraordinario de EL CORREO, editado a todo lujo, con motivo de las Bodas de Oro de nuestro Director don Florentino de Elizacín, con el periodismo alicantino

Ayer se comenzaron a recibir en esta casa y desde mañana los daremos a las cajas para su composición, originales que proceden del director de la «Raza Ibera», don José Dorado Martín, de don Luis Sánchez Guerra, Ingeniero Director de las Obras del Puerto de Alicante, del ilustre poeta y comediógrafo alcaetano don Gonzalo cantó, del Catedrático y exdiputado a Cortes don Mario Méndez Bejarano, del general don Miguel de Elizacín, del distinguido abogado y Presidente de la Asociación de la Prensa Alicantina, don Manuel Pérez Mirete, del ilustrado redactor de «El Día», don Rafael Piqueres Muñoz.

En números sucesivos, daremos cuenta de los que sigamos recibiendo.

Mercado de Alicante

Table with 2 columns: Cebollas (30), Tomates (30-40), Melones (29), Noras verdes (35-50), Noras secas (30-00), Cebada (32), Habas secas (44), Idem tierhas (50-60), Almendra cáscara fuerte (110), Idem id. mollar (160), Guisantes (80-120), Alcachofas (70-90), Patatas nueva cosecha (25-30), Idem cosecha anterior (35), Dátiles (20-120), Aceite oliva corriente (210)

Anúnciese EN ESTE Periódico